# Avanzan profesores en su camino de desarrollo profesional



#### Por Martha Mariano | campus Monterrey

El sistema de clasificación de profesores es el mecanismo oficial del Tecnológico de Monterrey a través del cual se marca el camino para que los docentes desarrollen su realización personal.

Por ello, el pasado miércoles 15 de mayo, en el marco de las celebraciones por el Día del Maestro, 14 profesores del campus Monterrey recibieron una **nueva clasificación docente** con el propósito de ofrecer formación que transforma vidas.

Elevar la calidad de vida del país a través de la educación es uno de los motores que mueven la razón de ser, así lo compartió el rector David Garza.

"El 12 de agosto iniciamos una nueva etapa con nuestro modelo educativo y seguramente con toda la pasión, todo el trabajo y todo el orgullo de todos ustedes va a ser una etapa histórica y que también nos llevará a seguir avanzando la calidad de vida de nuestro país", compartió.

Con el nuevo reglamento de clasificación docente se busca la unidad de la facultad a nivel nacional **bajo el sello de un solo Tec.** 

De esta manera, los profesores, bajo el perfil Tec21, continuarán con su desarrollo académico y profesional de acuerdo a su área seleccionada: **docente, investigador, consultor, emprendedor o clínico.** 

"Este evento como cada año lo hacemos de manera muy especial pensando en los profesores", mencionó Víctor Gutiérrez, vicepresidente Región Norte.

"Nos da mucho gusto tenerlos aquí, sobre todo porque sabemos que ha sido un año muy intenso, listos a desplegar nuestro nuevo modelo educativo".

## Una labor ejemplar

#### **Profesor asistente**

- ▶ Demuestra compromiso con la educación superior y en particular con el Modelo Educativo del Tecnológico de Monterrey.
- ► Adicionalmente evidencia un potencial para desarrollarse en algunas de las áreas que impulsa la institución para su vitalidad intelectual.
- ► La calidad de su actuación es reconocida por sus colegas y sus alumnos.

#### Profesor asociado

- ▶ Demuestra ser constante y destacado en su actuación académica y profesional.
- ➤ Su desempeño es tal que sus colegas ven en él una clara muestra de las características deseadas en los profesores del Tecnológico de Monterrey según se señala en la visión y el modelo Tec 21.
- ► La calidad de su labor se manifiesta en el reconocimiento otorgado por sus alumnos, en sus logros en la innovación educativa, investigación, consultoría y/o emprendimiento y en su participación activa en su profesión y en la vida institucional.

#### **Profesor titular**

- ▶ Destaca como líder en su especialidad y posee una actitud de constante superación en la búsqueda del conocimiento y en su formación como persona.
- ► Su capacidad se mide por la calidad en su actividad académica, así como por su trayectoria, donde autoridades, compañeros y alumnos la reconocen como ejemplar.

Joaquín Acevedo, decano de la Región Norte de la Escuela de Ingeniería y Ciencias reconoció la labor de los profesores y los animó a seguir preparándose académicamente.

"Extiendo un agradecimiento a todos los profesores, porque son quienes llevan realmente la labor docente a su máxima expresión, son por supuesto a quienes tenemos que mirar y admirar para ver como tenemos nuestra labor docente", indicó.

El hecho de estar todos los días en un aula compartiendo un espacio para **formar a los futuros ciudadanos**, te hace un ganador, compartió Enrique Tamés, decano de la Escuela de Humanidades y Educación, Región Norte.

"Quiero celebrar con los profesores este reconocimiento a la labor tan profesional que hacen todos ellos aquí en el Tecnológico de Monterrey", expresó.

Rodolfo Barragán, decano de la Escuela de Arquitectura Arte y Diseño, Región Norte, afirmó que es notable el desempeño de los académicos, sobre todo cuando ven a la enseñanza como una vocación nata.

"Me da mucho gusto como maestro ver avanzar a los profesores porque no hay como predicar con el ejemplo y es algo que no tengo la mejor duda que les gusta hacer más allá de otras cosas", puntualizó.

### TE PRESENTAMOS A LOS NUEVOS PROFESORES CLASIFICADOS DE PROFESIONAL Y POSGRADO

Esta clasificación representa para mí un logro. Es un reflejo del trabajo que uno está haciendo y de la planeación que uno hace. Es reflejo del trabajo que se hace con los estudiantes

Jorge Gerardo Salinas Domene EAAD | Asistente docente 77

Es un honor compartir el Tec con todos mis compañeros profesores. Es un gusto y me siento muy contenta de ver a todos creciendo en sus carreras y en su compromiso y esto es el reconocimiento de todo el esfuerzo que se hace todos los días

Karen Hinojosa Hinojosa EAAD | Asistente docente



Siempre me ha inspirado hacer pensar a los alumnos, deconstruir ideas y prejuicios, del 2002 a la fecha, este reconocimiento representa el largo camino que he avanzado en la institución y en la vocación, es un premio a mi trayectoria

Cintia Smith ECSG | Asociado docente



Este reconocimiento me hace sentir muy satisfecha, muy orgullosa, siempre es un orgullo representar a esta institución y que esta institución nos reconozca, se siente increíblemente bien

Gabriela Herminia Ulloa Ortega EHE | Asistente docente





Un profesor del Tec es alguien apasionado por su profesión con un gran sentido humano y una integridad inquebrantable que busca actualizarse cada día y hacer lo que esté en sus manos para impactar a sus alumnos de forma positiva

Sandra Gudiño Paredes EHE | Asistente investigador



Es una gran distinción, un reconocimiento a los largos años de trabajo, ser maestra es un gran honor; puedo transmitir conocimiento a los alumnos apoyarlos en lo que necesitan, ayudarlos a alcanzar sus metas me motiva

María Antonieta Arellano Luevano EHE | Asociado docente





De alguna manera esta clasificación es el trabajo de muchos años que se ve reflejado. Esta clasificación es de acuerdo al nuevo reglamento, hay muchos requisitos que cumplir, todo alineado al modelo Tec 21

> **Vianney Lara Prieto EIC | Asistente docente**



Es una fecha importante porque representa el esfuerzo que hacemos día con día y que la institución nos lo reconozca, espero que mis alumnos, sea lo que sea que estudien que lo hagan con mucha pasión

> Adriana Vargas Martínez **EIC | Asistente investigador**



Representa el impacto acumulado que mi presencia en la institución ha tenido en la formación de alumnos de profesional y posgrado, llevo 4 años como profesor investigador en donde siempre he querido que mis alumnos busquen continuamente la respuesta a la pregunta "¿Por qué?" Víctor Hugo Pérez González EIC | asistente investigador



Me inspira la satisfacción de ver el desarrollo de los alumnos, compartir tiempo con jóvenes que sé que son el futuro de nuestro país y de alguna manera compartirlo con la investigación, mí avenida es profesor-investigador, entonces esas dos actividades se complementan bastante bien

> Cristina Elizabeth Chuck Hernández **EIC | Asociado investigador**





Me siento muy satisfecho por este reconocimiento. Es un logro importante en la trayectoria de profesor aquí en el Tec. Estoy contento, muy con-

José Guillermo González Valdez EIC | Asociado investigador





Es un gran honor recibir este reconocimiento por que se necesitan muchos requisitos para estar al nivel que Tecnológico de Monterrey solicita en

> Sara Emilia González Martínez EN | Asistente consultor



Es un bonito reconocimiento a una trayectoria de casi dos décadas, me da entusiasmo para seguir trabajando día a día para ser maestro."

"El maestro es el que forma a los líderes del mañana, yo enseño administración y gerencia, me toca formar a los que van a mover a la economía del país con integridad moral

Ezequiel Alejandro Martín Reficco EN | Asociado investigador



Este reconocimiento es un compromiso para seguir dando lo mejor a los alumnos y seguir preparándome para transmitir conocimiento, estar aquí es una gran satisfacción y exige un gran compromiso

Elvira del Rosario Niño





#### LEE MÁS:

Es para ellos la inspiración un sinónimo de docenciaEs para ellos la inspiración un sinónimo de docencia

Por impulsar la innovación, el emprendimiento y el liderazgo en sus alumnos, nueve docentes del Tecnológico de Monterrey fueron distinguidos con el Premio Profesor Inspirador 2019 tec.mx